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Conselho Científico do CECEJ 

 

 

Aos vinte dias do mês de Fevereiro de dois mil e treze, pelas dezassete 

horas e trinta minutos, reuniram-se na sala do 4.º andar do Instituto 

Superior de Contabilidade e Administração do Instituto Politécnico do 

Porto, os membros do Conselho Científico do Centro de Estudos em 

Ciências Empresariais e Jurídicas (CECEJ), convocados pelo presidente da 

sua comissão instaladora, doutor José de Freitas Santos. Estiveram 

presentes, para além do presidente, os doutores António Fernando Martins 

Garcia Saraiva, Eurico Cirne Lima Basto, José de Campos de Amorim, 

Maria Clara Dias Pinto Ribeiro, Raul Manuel Araújo Portugal de Guichard 

Alves, Ana Maria Alves Bandeira, Sandrina Francisca Teixeira, Deolinda 

Maria Moreira Aparício Meira, António Eduardo Correia de Barros 

Antunes, Eduardo Manuel Lopes de Sá e Silva, Amélia Cristina Ferreira da 

Silva, Raquel Susana da Costa Pereira, Orlando Manuel Martins Marques 

de Lima Rua. Por convite do presidente da comissão instaladora do centro 

estiveram ainda presentes o presidente da escola, mestre Olímpio Castilho, 

e o licenciado Rodrigo Mário, da área de Auditoria. 

Da convocatória da reunião constava como ponto único a eleição do 

Diretor do Conselho Diretivo e o Presidente do Conselho Científico do 

CECEJ, nos termos das competências previstas nos artigos 9.º e 11.º do 

respetivo regulamento. 

Relativamente à eleição do Diretor foi decidido, por unanimidade, eleger 

para diretor do centro o doutor António Fernando Martins Garcia Saraiva 

que nomeou como coordenadores dos grupos de investigação, nos termos 

da alínea c), do artigo 7.º do regulamento do CECEJ, a doutora Deolinda 

Maria Moreira Aparício Meira, para coordenar o grupo de direito, a doutora 
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Amélia Cristina Ferreira da Silva, para coordenar o grupo de 

Contabilidade, a doutora Maria Clara Dias Pinto Ribeiro, para coordenar o 

grupo de Economia, o doutor José de Freitas Santos, para coordenar o 

grupo de Gestão. 

Seguiu-se depois a eleição do presidente do Conselho Científico, tendo sido 

eleito, por unanimidade, o doutor José de Freitas Santos. 

No final da reunião o presidente da escola usou da palavra para felicitar o 

doutor António Saraiva e o doutor Freitas Santos pela sua eleição, tendo 

mostrado disponibilidade para apoiar o centro, na medida das suas 

possibilidades, em termos de cedência de instalações e equipamento, apoio 

administrativo e financeiro. 

Nada mais havendo a tratar a reunião foi encerrada pelas dezoito horas e 

trinta minutos, sendo assinada pelo presidente da comissão instaladora. 

 

 

 

 

José de Freitas Santos 

 


